

Homero Acosta met l'accent sur le caractère fructueux des débats de la séance d'état de notre Assemblée Nationale



La Havane, 16 juillet, (RHC)- Le Secrétaire Général du Conseil d'État de la République de Cuba, Homero Acosta a mis l'accent sur le caractère productif, intense et rénovateur des débats de la séance d'été de notre Assemblée Nationale qui a siégé en séance plénière le samedi 13 juillet.

Il a cité l'exemple de l'adoption de trois lois: la Loi Électorale, la Loi sur les Symboles Nationaux et la Loi sur le Pêche.

Au sujet de la nouvelle Loi Électorale Homero Acosta a signalé :

« C'est une des normes à plus grande signification politique dans n'importe quel pays. Après la construction sur le plan politique, les lois électorales sont des éléments fondamentaux sur lesquels repose le système politique et démocratique d'un pays et c'est donc une norme très importante du point

de vue politique sur le plan interne et sur le plan international ».

Les députés ont mis l'accent sur le sens démocratique que défend cette loi qui reconnaît le droit des Cubains et des Cubaines de participer au processus électoral tant pour élire que pour être élus, sans campagne électorale mais en raison des mérites découlant de leur apport et de leur fidélité à la société.

Pour sa part, le député Miguel Barnet, remarquable intellectuel cubain a indiqué au sujet de ces lois et surtout à propos de la Loi Électorale:

« Elles expriment les principes essentiels de la véritable démocratie, pas la démocratie perverse néolibérale et fascisante que l'on a essayé de nous imposer par la voie culturelle et par ses fausses ressources séduisantes et qui est, à mon avis, un vice bourgeois consumériste.

La véritable démocratie est notre démocratie participative et socialiste, celle qui est étroitement liée aux intérêts et à la sensibilité des peuples. L'autre démocratie est un mensonge. C'est pourquoi j'appuie cette loi électorale qui est le reflet de la pensée du Commandant en Chef Fidel Castro ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196286-homero-acosta-met-laccent-sur-le-caractere-fructueux-des-debats-de-la-seance-detat-de-notre-assemblee-nationale>



Radio Habana Cuba